

Berichtigungen und Zusätze.

Zum ersten Theil.

- S. 3. 1554 soll Kurf. August seine sämtlichen Lande inkorporirt haben. So wird es wenigstens beim geh. Finanzkollegium in Schriften angenommen; obgleich die Urkunde noch nicht gefunden ist.
- S. 4. Im Oktober 1803 betrug die Volksmenge 2,017,235.
- S. 102. Nach handschriftl. Nachrichten baute Kurf. August im Oktb 1566 für eigene Rechnung 1752 Rure, seine Gemahlin 10. Prinz Christian 4 rc.
- S. 170. Der ungeheure Ertrag des Schneeberg. Bergbaus ist, nach neuern Erörterungen (des Hrn. Hofr. Ubelung) eher für ein Berggeschrei, als für Wahrheit zu halten. (Mehr im folg. Theile.)

Zum zweiten Theil.

- S. 80. Die Gewohnheit des Schwarzstegeles schreibt sich wohl von dem ehemaligen Kloster bei Dederan her. Denn die Geistlichkeit pflegte schwarz zu stegelein.
- S. 167. Die Wöhlersche Spinnmühle spinnt Water